La Hermandad impondrá las medallas el 14 de agosto

Será en el Santuario de Pinilla durante la celebración del Día del Hermano

ELPERIÓDICO

La Hermandad de la Virgen de las Viñas impondrá las medallas a sus nuevos miembros durante la celebración del Día del Hermano. Será el 14 de agosto en el Santuario de Pinilla, al término de la misa que se celebra allí antes de que la Patrona sea trasladada a Tomelloso. Así lo anunció el presidente de la Hermandad, José Márquez, durante la asamblea general que tuvo lugar el pasado 21 de junio en el salón de actos de la Casa de Cultura. Hasta ahora la imposición de medallas se realizaba al final de la función religiosa del 25 de agosto. A partir de este año se hará el Día del Hermano, así como al finalizar la misa de campaña de la Romería.

En su informe el presidente

también dio cuenta de la compra de un terreno por parte de la Hermandad. Se trata de una parcela de 17.000 metros cuadrados cercana a Pinilla que en los últimos años sus propietarios venían cediendo a la Hermandad cada Romería para usarla como zona de aparcamiento. Este año la parcela se ha puesto a la venta y la Hermandad la ha comprado por un importe de 17.000 euros.

Este esfuerzo inversor ha impedido que la entidad pueda colaborar con las parroquias de Tomelloso, como venía haciendo, una colaboración que sus directivos esperan poder reanudar cuanto antes. En el capítulo de obras, este año la Hermandad también ha construido un nuevo velero en las inmediaciones de la ermita, que quedó inau-



La Virgen de las Viñas a la salida de su ermita en la Romeria.

gurado durante la pasada Romería.

Durante la asamblea, la junta directiva también dio a conocer el presupuesto de la Hermandad para el próximo ejercicio, un presupuesto en el que han previsto unos ingresos que superan los 216.000 euros, frente a unos gastos de más de 183.000. La diferencia entre un capítulo y otro es lo que la directiva tiene previsto invertir en mejoras en el entorno del Santua-

rio. Así, si el presupuesto se cumple, la Hermandad pretende invertir unos diez mil euros en sistemas de regadío, cinco mil en electrificación y otros diez mil en la realización de alguna obra de arte en el interior de la ermita, un proyecto éste que aún está sin perfilar y que, en cualquier caso, dependerá de la liquidez que la Hermandad tenga una vez haya hecho frente a los gastos corrientes.

El 15-M se moviliza contra el Tratado de Comercio

ELPERIÓDICO

El 15-M de Tomelloso inauguró el sábado 20 de junio un ciclo de actividades en torno al Tratado Transatlántico de Comercio e Inversiones, conocido como TTIP, que están negociando Estados Unidos y la Unión Europea. Para este primer acto el movimiento ciudadano contó con la participación de Alfredo Sánchez Alberca, de Ecologistas en Acción, quien charló sobre las características de este tratado.

Según explican desde el 15-M, el TTIP, que vienen negociando con poca transparencia Estados Unidos y la Unión Europea, se presenta como un tratado para generar empleo y retornar a un ciclo de crecimiento pero, en realidad, "se apoya en la desregulación del mundo del trabajo y en la destrucción de empleo por la desindustrialización y las deslocalizaciones, en el desmantelamiento de la legislación medioambiental de los países de la Unión -allanando el camino a la fractura hidráulicaen la privatización de los sistemas públicos y en la pérdida de la soberanía nacional".

Matrícula presencial para *That's English!* en la Escuela Oficial de Idiomas

ELPERIÓDICO

La Escuela Oficial de Idiomas Mar de Viñas de Tomelloso presenta una novedad importante de cara al próximo curso. Se trata de la matrícula presencial para That's English!, el curso oficial de inglés a distancia del Ministerio de Educación. Quienes estén interesados en formalizar esta matrícula pueden hacerlo hasta el próximo 15 de julio en la secretaría del centro entre las 9'00 y las 14'00 horas. En la web oficial de la escuela se encuentra toda la información relativa a esta nueva oferta formativa.



El Eladio Cabañero despide a una nueva promoción de Bachillerato

El Instituto Eladio Cabañero de Tomelloso despidió el curso 2014-2015 con la ya tradicional entrega de orlas a los alumnos de 2º de Bachillerato y la lección magistral de clausura que ofreció el inspector de Educación, Miguel Ángel González Ortiz. Asistió la alcaldesa, Inmaculada Jiménez, la diputada regional, Cortes Valentín, y la diputada provincial, Ana Valentín, además de otros miembros de la Corporación municipal La alcaldesa prometió trabajo constante para que la ciudad siga mejorando y teniendo cada vez mejores servicios, "de modo que los estudiantes

que acaban sus carreras puedan trabajar y revertir sus conocimientos en nuestra ciudad". Especialmente significativo fue el momento en el que las cinco alumnas que han acabado sus estudios con matrícula de honor—en la foto-recogieron su orla: Elena González Cano, Sonia Lara Espinosa, Alba López Palacios, Marta Gallardo Rodríguez y Sara Lahoz Mena. Flamantes y radiantes, las cinco recibieron el aplauso de los asistentes que llenaban el salón de actos. Una semana después tuvo lugar la graduación de los alumnos de 4º de la ESO.